



Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin Tatiana Herda Muñoz

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 17.9.2020: Namensgebung der Grünanlage auf dem Autobahntunnel Mainz-Hechtsheim.

Der Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim möge beschließen:

Über dem Mainzer Autobahntunnel zwischen Elisabeth-Selbert-Straße und der Geschwister-Scholl-Straße, dem Autobahnzubringer und An-den-Sandkauten liegt eine Grünfläche mit Naherholungsfaktor. Dieser Platz verfügt über sechs am Wegrand gelegene Bänke, eine große Wildblumenwiese und zahlreiche Bäume und ist bislang namenlos. Insbesondere in Anbetracht seines Naherholungswertes für die Bürgerinnen und Bürger Hechtsheims und der benachbarten Oberstadt, ist dies bedauerlich. Aus diesem Grund möchten wir um eine angemessene Namensgebung bitten und empfehlen eine Benennung als Klara-Schapiro-Platz.

Begründung:

Wegen der räumlichen Nähe zur Bereitschaftspolizei und ihrem unermüdlichen sozialen Engagement scheint uns ihr Name sehr geeignet.

Klara Schapiro (1871-1956) setzte sich als erste Polizeiassistentin in Mainz unermüdlich für bis zu gleichzeitig 165 Frauen und Kinder mit prekärem Lebenshintergrund ein. Mit ihrem herausragenden sozialen Engagement leistete sie einen wertvollen Beitrag für die Gesellschaft der Stadt Mainz (weitere Ausführungen s.u.).

Aus diesem Grund möchte der Ortsbeirat um eine angemessene Namensgebung bitten und schlägt dem Kulturamt der Stadt Mainz die Benennung dieses Platzes als Klara-Schapiro-Platz vor.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez. Jürgen Linde
Bündnis 90 / Die Grünen

gez. Klaus Euteneuer
SPD

gez. Felix Leinen
ÖDP

Weiterführende Informationen:

Auszug aus: F. Teske, Klara Schapiro - Die erste Polizeiassistentin in Rheinhessen.
In: S. Kern / P. Plättner (Hrsg.), Frauen in Rheinhessen (Oppenheim a. Rhein 2015) 77-82.

Leseprobe:
http://www.na-verlag.de/wp-content/uploads/image/Leseprobe_Frauen_in_Rheinhessen.pdf